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▲ 竜門ダムの構造や大雨でダム貯水が満杯になった時の緊急放流に
　 ついてダム職員から説明を受ける市議ら（11月17日、菊池市）

▲ 来年度の大分県予算に対する県民要望を届ける堤栄三県議（写真右端）ら
　 日本共産党県内議員団（11月18日、大分県庁委員会室）

　
日
本
共
産
党
の
大
分
県
内
議
員
団
は
　
日
、
１
６
４
項
目
の
県
民
要
望

に
つ
い
て
県
執
行
部
と
意
見
交
換
を
行
い
ま
し
た
。
堤
栄
三
、
猿
渡
久
子

両
県
議
を
は
じ
め
　
名
の
議
員
、
各
団
体
か
ら
８
名
が
参
加
。

　
県
福
祉
保
健
部
と
の
意
見
交
換
で

は
、
高
校
卒
業
ま
で
の
医
療
費
助
成

制
度
を
大
分
県
で
つ
く
る
こ
と
を
求

め
ま
し
た
。
県
の
担
当
者
は
﹁
今
年

度
か
ら
高
校
生
年
代
を
県
の
助
成
対

象
に
加
え
、
市
町
村
の
制
度
拡
充
を

後
押
し
し
た
結
果
、
日
田
市
以
外
の

　
市
町
村
で
高
校
生
年
代
ま
で
の
入

通
院
医
療
費
助
成
が
実
施
さ
れ
て
い

る
﹂
と
答
え
ま
し
た
。

　
中
津
市
の
川
内
市
議
は
、﹁
高
校
１

年
生
が
７
月
、
熱
中
症
で
救
急
搬
送

さ
れ
た
。
治
療
費
の
自
己
負
担
が
８

千
円
か
か
る
と
こ
ろ
を
５
百
円
で
済

ん
だ
と
、
高
校
生
の
お
母
さ
ん
か
ら

感
謝
さ
れ
た
﹂
と
話
し
、﹁
継
続
し
て

予
算
を
確
保
し
て
ほ
し
い
﹂
と
訴
え

ま
し
た
。
県
の
担
当
者
は
﹁
来
年
度

も
　
市
町
村
分
の
県
の
助
成
額
を
確

保
す
る
。
日
田
市
長
に
も
、
県
の
助

成
を
活
用
し
て
高
校
生
ま
で
の
医
療

費
助
成
を
実
施
す
る
よ
う
働
き
か
け

て
い
く
﹂
と
答
え
ま
し
た
。
日
隈
市

議
は
﹁
市
長
に
高
校
生
ま
で
の
医
療

費
助
成
を
強
く
迫
り
た
い
﹂
と
決
意

を
述
べ
ま
し
た
。

　
竜
門
ダ
ム
は
、
熊
本
県
北
部
で
唯

一
の
水
ガ
メ
と
し
て
１
９
７
３
年
か

ら
建
設
工
事
が
始
ま
り
、
２
０
０
２

年
に
完
成
し
ま
し
た
。

　
国
は
、
竜
門
ダ
ム
の
貯
水
量
を
確

保
す
る
た
め
、
下
筌
ダ
ム
か
ら
水
を

引
く
津
江
導
水
路
を
建
設
︵
１
９
８

７
年
か
ら
︶。
建
設
工
事
が
始
ま
っ
た

翌
年
か
ら
地
下
水
の
大
量
漏
水
が
発

生
し
ま
し
た
。
国
は
、
近
く
の
谷
川

か
ら
引
い
た
水
を
農
業
用
水
と
し
て

供
給
。
２
０
０
３
年
に
﹁
漏
水
の
減

量
に
努
め
る
﹂
と
の
確
認
書
を
上
津

江
村
、
中
津
江
村
と
交
わ
し
、
漏
水

箇
所
を
ふ
さ
ぐ
大
規
模
な
対
策
工
事

を
行
い
ま
し
た
が
、
漏
水
は
止
ま
っ

て
い
ま
せ
ん
。

　
津
江
水
資
源
環
境
保
全
組
合
は
、

地
下
水
の
枯
渇
被
害
を
受
け
た
世
帯

約
　
戸
で
つ
く
ら
れ
た
組
合
で
す
。

同
組
合
は
　
年
３
月
、
上
津
江
村
が

国
と
交
わ
し
た
﹁
津
江
導
水
路
関
連

漏
水
対
策
施
設
の
維
持
管
理
に
関
す

る
協
定
書
﹂
を
今
後
も
遵
守
す
る
こ

と
を
確
認
す
る
書
面
を
国
土
交
通
省

九
州
地
方
整
備
局
、
日
田
市
、
同
組

合
の
３
者
で
結
び
ま
し
た
。

　
竜
門
ダ
ム
見
学
会
で
は
、
ダ
ム
管

理
支
所
の
石
橋
支
所
長
が
、
防
災
情

報
施
設
の
パ
ネ
ル
や
模
型
を
使
っ
て

説
明
。
職
員
の
案
内
で
、
ダ
ム
内
部

の
検
査
ト
ン
ネ
ル
を
通
り
、
外
側
か

ら
ダ
ム
を
見
学
。
大
雨
で
ダ
ム
が
満

杯
に
な
っ
た
時
の
緊
急
放
流
な
ど
に

つ
い
て
説
明
を
受
け
ま
し
た
︵
上
の

写
真
︶。
ま
た
、
津
江
導
水
路
の
中
を

地
下
水
の
漏
水
が
流
れ
る
状
況
を
撮

影
し
た
ビ
デ
オ
を
見
ま
し
た
︵
ダ
ム

職
員
が
事
前
に
撮
影
︶。

　
日
隈
市
議
は
﹁
津
江
導
水
路
の
中

を
撮
影
し
た
ビ
デ
オ
を
市
民
に
見
て

も
ら
い
、
現
状
を
知
っ
て
も
ら
う
必

要
が
あ
る
﹂
と
提
案
し
ま
し
た
。

大分県に予算要望を届ける 竜門ダム見学会に日隈市議も参加
来
年
度
も
高
校
生
の
子
ど
も
医
療
費
の
県
助
成
を
確
保
す
る

Ｑ
＆
Ａ 

共
産
主
義
と
自
由

発売中

900円

〜
魅
力
と
新
し
い
解
明
あ
ふ
れ
る
〜

志
位
議
長
が
語
っ
た
オ
ン
ラ
イ
ン
ゼ
ミ

　
津
江
水
資
源
環
境
保
全
組
合
は
　
日
、
竜
門
ダ
ム
︵
菊
池
市
︶
で
ダ
ム

見
学
会
を
開
催
。
ダ
ム
導
水
路
に
よ
る
津
江
地
区
の
地
下
水
の
枯
渇
︵
１

９
８
８
年
︶
か
ら
現
在
の
状
況
を
説
明
し
ま
し
た
。
三
苫
誠
議
長
ほ
か
６

名
の
市
議
、
中
野
哲
朗
県
議
ら
も
参
加
し
、
意
見
交
換
を
行
い
ま
し
た
。
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